

LE 8 DÉCEMBRE 2022

1ÈRE JOURNÉE NATIONALE DU PATIENT-PARTENAIRE

Un patient-partenaire, c'est quoi ? Quelles en sont les dimensions ?

- un patient-partenaire agit pour sa santé et est acteur de ses soins
- un patient-partenaire a développé des compétences de sa vie avec la maladie
- un patient-partenaire s'implique auprès d'autres patients pour les accompagner
- un patient-partenaire participe à l'amélioration des milieux de soin de demain
- un patient-partenaire contribue à des projets de santé avec des professionnels de santé
- un patient-partenaire contribue à des projets de recherche clinique avec des chercheurs
- un patient-partenaire contribue à la formation des actuels et futurs professionnels de santé
- un patient-partenaire contribue à la formation d'autres patients partenaires

Comment soutenir le patient-partenaire ?

Organisée à l'initiative de la Fédération des hôpitaux luxembourgeois (FHL) et avec le soutien du ministère de la Santé, la première édition de la Journée nationale du patient-partenaire met en lumière l'intérêt de la participation active du patient et du citoyen autour des questions de santé et s'adresse au grand public tout comme aux professionnels de la santé.



Au programme : une table ronde publique de 9 à 10 heures au sujet de la qualité du dialogue et de la relation entre le patient et les autres acteurs du parcours de soins. Elle sera retransmise par la radio 100,7 et accessible sur les sites web www.100komma7.lu et www.patientpartenaire.lu.

www.patientpartenaire.lu



AM 8. DEZEMBER 2022

1. NATIONALER PATIENT-ALS-PARTNER-TAG

Was ist der Patient-als-Partner-Ansatz?

Was zeichnet das Konzept aus?

- ein Patient-als-Partner handelt für seine Gesundheit und ist Akteur seiner Versorgung
- ein Patient-als-Partner hat Kompetenzen aus seinem Leben mit der Krankheit entwickelt
- ein Patient-als-Partner engagiert sich für andere Patienten, um sie zu begleiten
- ein Patient-als-Partner beteiligt sich an der Verbesserung der Pflegeumgebungen von morgen
- ein Patient-als-Partner trägt zu Gesundheitsprojekten mit Angehörigen der Gesundheitsberufe bei
- ein Patient-als-Partner trägt zu klinischen Forschungsprojekten mit Forschern bei
- ein Patient-als-Partner trägt zur Ausbildung aktueller und zukünftiger Gesundheitsfachkräfte bei
- ein Patient-als-Partner trägt zur Ausbildung anderer Patientenpartner bei

Wie können wir den Patienten-als-Partner unterstützen?

Der erste Nationale Patient-als-Partner-Tag ist eine Initiative der Fédération des hôpitaux luxembourgeois und wird vom Gesundheitsministerium unterstützt. Er hebt die Bedeutung der aktiven Beteiligung von Patienten und Bürgern an Gesundheitsfragen hervor und richtet sich sowohl an die breite Öffentlichkeit als auch an Fachpersonal des Gesundheitswesens.



Auf dem Programm steht eine öffentliche Diskussionsrunde von 9.00 bis 10.00 Uhr zum Thema Dialogqualität sowie der Beziehung zwischen dem Patienten und den anderen Akteuren des Behandlungspfades. Sie wird vom Radiosender 100,7 übertragen und wird auf den Websites www.100komma7.lu und www.patientpartenaire.lu abrufbar sein.

www.patientpartenaire.lu